



Siniestro dejó una persona fallecida la madrugada del domingo

Liceo de Curanilahue afectado por grave incendio suspende sus clases

Las llamas consumieron dos casas en su totalidad, alcanzaron una ferretería y llegaron al establecimiento educacional. Se dañó el patio cubierto y una sala de electrónica.

Un grave incendio se registró la madrugada de este domingo en Curanilahue, evento que dejó una persona fallecida, dos viviendas y una ferretería totalmente destruidas, y una tercera casa dañada en parte. La llamas también dejaron daños en el patio cubierto y una sala de electrónica del liceo Mariano Latorre.

El alcalde Luis Gengnagel se reunió ayer con autoridades del recinto educacional siniestrado y del Ministerio de Educación para ver cómo habilitar de forma rápida el espacio cuya matrícula alcanza los 1.212 estudiantes. En la instancia aclaró que este lunes las clases serán suspendidas para esta comunidad, a fin de concretar la limpieza y delimitar la zona afectada y así realizar trabajos de reparación.

Sobre el origen de las llamas, el alcalde comentó que desde Bomberos se indicó que el fuego comenzó en una casa apegada al río y aldeaña a la ferretería. "La ferretería tiene una cantidad enorme de material combustible que, obviamente, hizo imparable las llamas. Hay que lamentar un falle-



Daños fueron evaluado ayer por autoridades del liceo, la comuna y la Seremi de Educación.

cido, que es funcionario del Departamento de Educación Municipal de Curanilahue, quien no pudo escapar", contó.

COORDINACIONES

Oscar García, director del liceo, detalló que los daños a su establecimiento fueron significativos en el patio y en una de las salas, pero que aún falta hacer estudios para calcular el valor monetario. "Las otras dependencias, las salas de clases y los laboratorios no sufrieron daños, a excepción de un laboratorio de electrónica que está en la planta baja de este sector,

porque hay filtraciones de agua de todo lo que significó el trabajo de Bomberos", sostuvo.

El seremi Carlos Benedetti agregó que al lugar se acudió con la coordinadora regional de Infraestructura Escolar de la Seremi, quien pudo conversar con los profesionales del Departamento de Administración de Educación Municipal (DAEM) para hacer el levantamiento de información, evaluar los daños y concretar los cursos de acción necesarios.

"Los daños del establecimiento corresponden a la afectación de un área del patio cubierto, que

afectó sucesivamente a un taller de electrónica que se encuentra bajo el patio cubierto. Eso está en evaluación por parte del equipo de Infraestructura del DAEM de Curanilahue y en conversaciones con la contraparte de Infraestructura de la Seremi (...). El sostenedor tomó la decisión de suspender las clases por este lunes para habilitar el recinto, hacer la limpieza que corresponde y clausurar el espacio dañado a modo de precaución, pero asegurará el servicio de alimentación para los estudiantes que así lo requieran", dijo.

El material combustible de la ferretería siniestrada hizo que las llamas fuesen imparables, según graficó el alcalde de Curanilahue.